
平成２５年４月２５日  教育委員会会議  

・ 日 時  平成２５年４月２５日(木) 午後３時００分～午後３時３０分 

・ 場 所  １０階 委員会開催室 

・ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員、 

後藤恒裕教育長 

 

会議次第 

１ 開     会 

２ 教育委員会委員及び職員紹介 

３ 前回会議録承認 

４ 議     案 

  議案第１５号 山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について 

  議案第１６号 山形市社会教育委員の委嘱について 

  議案第１７号 山形市郷土運営協議会委員の委嘱について 

  議案第１８号 教育財産（土地）の用途廃止について 

５ 報     告 

６ そ  の  他 

７  日    程    等 

  （１）日程について 
  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

８ 閉     会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２ 教育委員会委員及び職員紹介 

 

 管理課長から教育委員及び職員の紹介があった。 

 

３  前回会議録承認 

 

４ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第１５号 山形市総合学習センター運営協

議会委員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

 学校教育課長から、議案第１５号について、山形市総合学習センター運営協議会

委員の任期満了に伴い全１０名中９名を委嘱する旨及びその任期は平成２５年５月
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２２日から平成２７年５月２１日までとする旨説明があった。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。では議案第１５号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第１６号 山形市社会教育委員の委嘱について、説明をお願い

します。 

 

社会教育青少年課長より、議案第１６号について、山形市社会教育委員の任期満

了に伴い、新規１名、継続１名委嘱する旨説明があった。 

 

委員長･･･なぜ継続になるのか。 

 

社会教育青少年課長…中学校長会で同じ人を再び推薦するということなので、継続

ということである。 

 

委員長…他に何かありますか。では議案第１６号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･議案第１７号 山形市郷土館運営協議会委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

 

 社会教育青少年課長から、議案第１７号について、山形市郷土館運営協議会委員

の人事異動及び任期満了に伴い新規１名、継続１名委嘱する旨説明があった。 

 

委員長…別添資料にある郷土館の３階以上の見学会について、今の段階で大体何月

に行うかということは決まっているか。 

 

社会教育青少年課長…春、夏、秋ということは考えているが具体的な日程について

は検討中である。 

 

委員長…他に何かありますか。では議案第１７号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 
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委員長･･･では次に、議案第１８号 教育財産（土地）の用途廃止について、説明を

お願いします。 

 

スポーツ保健課長から、議案第１８号について、山形市新産業団地開発事業を行

うため、椹沢運動広場の用途廃止を行い、所管替えを行う旨説明があった。 

 

委員長…元々はどんな場所だったのか。 

 

スポーツ保健課長…公民館がある時代は公民館の方から貸し出しなどを行ってもら

い、地元の方を中心に使用をしていた運動広場だった。 

 

委員長…所管が開発公社に移るという意味か。 

 

スポーツ保健課長…一旦教育財産から普通財産とし、それから所管替えをする。所

管替えをした後には工業団地用地になる予定である。 

 

委員長･･･他に何か質問はありますか。では議案第１８号を承認してよろしいでしょ

うか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

 

５ 報 告 

 

委員長･･･報告になりますが、何かございませんか。 

 

（事務局より「なし」との声あり。） 

 

 

６ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

 

委員…最近学校の先生が生徒に対して暴言を吐いた、という事例がテレビなどで報

道され問題となっている。山形市でも同様の問題は起こりうるのか。 

 

学校教育課長…感情的な指導ということに関しては全く無いわけでは無い。体罰調
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査アンケートの保護者や子どもたちからの訴えの中に暴言と思われる内容もあるの

で、そういった中身についてこれからも十分に指導していく必要があると理解して

いる。 

 

委員長…他になければ、以上で終わります。 

 

 

７ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課長から、平成２５年４月２６日から平成２５年５月３０日までの日程、行

事予定について説明があった。 

 

 

８ 閉会  委員長 

 

 


